

Treillières

Rentrée sereine au collège Le Haut Gesvres



En cours d'espagnol, le masque ne favorise pas l'expression orale, mais on fait avec.

«**Oui, ça nous manquait un peu de ne pas revoir les copains... et les profs!** déclarent en chœur Nina et Ninoe, élèves en classe de 5^e. **On était un peu stressées par cette rentrée car on ne savait pas trop comment ça se passerait.**» Les deux collégiennes sont rassurées, mais notent que le port du masque en permanence n'est pas aisé sous la chaleur.

«**Nous accueillons 63 % de nos élèves de 6^e et 5^e, soit onze sections, à tour de rôle, un jour sur deux,** relève Yves NOËL, le principal. **C'est une belle confiance manifestée par les familles à notre égard.**»

Certes, tout n'a pas été facile pour mettre en œuvre les directives sanitaires exigées par le Ministère. «**Le confinement s'est bien passé avec l'enseignement à distance,** souligne Valérie THOMAS, professeure. **L'important était de ne pas rompre le lien avec les élèves.**»

Aujourd'hui, collégiens et enseignants apprécient de se retrouver en groupes restreints. «**Ils sont plus attentifs et actifs. Il y a moins de bavardages.**» Ambiance idéale en quelque sorte.

Yves NOËL craignait que passer du confinement en famille à une vie en collectivité soit difficile, mais il «**constate que tout le monde est serein et bien informé.**»